



二学期をふり返って

皆さんにとって二学期はどうでしたか。応援や競技に燃えた体育大会、みんなが笑い一人ひとりが輝いた東中祭、学級の思いをたすきでつないだ校内駅伝大会、これら学校行事では、3年生の強いリーダーシップが際立ち、3年生の皆さんの著しい成長が感じられました。

1, 2年生の初陣となった新人戦では、サッカー、ソフトボール、ソフトテニス女子、卓球女子、バスケットボール女子の5種目で優勝しました。悔しい結果になった部もありましたが、練習の成果が試合で発揮できた喜びを味わうことのできた大会でした。

嬉しかったこと、悔しかったこと、思いは人それぞれだっと思えます。行事を通して一生懸命にやったこと、みんなと協力して取り組めたことの充実感、達成感は決して忘れられないと思えます。

先輩たちが築き伝統として受け継いできた「みそあじ」があります。これをもう一度見直そうと、生徒会執行部が「あいさつ・掃除・感謝」の3本柱を立てました。そして、今日までまずは自分たちで立ち上がろうと、毎朝あいさつ運動を続けています。また、自主ボランティアを募りながら全校のトイレ掃除を行いました。問題意識をもって東中学校を良くしようと取り組む姿がありました。しかし、一部生徒の保健室利用のマナーが悪い、掃除を真剣に取り組めないといった反省もありました。今一度、先輩たちが築いた伝統を思い返し、意識を高め、地域が期待する東中生の姿を目指してほしいと思えます。

年が明ければ、3年生は進路選択から新しい人生に踏み出します。1, 2年生は学年が一つ上がり、2年生は最上級生に、1年生は新たな後輩ができる年になります。

その心の準備をしなければなりません。元日には希望に満ちた新年の決意をしましょう。



学校評価・自由記述のご意見についてお答えします～回答及び取り組み～

学校評価アンケートにご協力いただきありがとうございます。最終的に301名の保護者の方からご回答をいただきました。その中で、58名の方にご意見をいただきました。ここでは、その一部に対して回答します。今後、全体に関わることについては、少しずつ東中だよりの中で回答していきます。

○体育大会の応援について、親の見学ですが、自分の子どもの出番が終わったら交代するように放送等で促がして欲しい。前で陣取っていつまでも変わってもらえず、全然見えません。

⇒配慮が足りず申し訳ありません。ありがたいことに、年々、参観される保護者が増えてきています。放送で呼びかけることは可能ですので、今後改善したいと思います。

○自転車通学は、町名より直線距離で考えて欲しい。どうしても不公平感がぬぐえません。

⇒導入時、距離測定用のソフトを使って道路上の距離を測定し、2kmを越える民家の有無を調べ、町・丁目ごとに許可地域を指定しました。直線距離とか、通学経路を変えるとか測る人によって変わってきてしまいます。そこで、導入に際しては、測定方法、許可地域は学校が決めるということを前提に自転車通学にふみ切りました。ご理解ください。

○部活の連絡事項を子どもたちはラインでやっている。携帯を持っていない子どもには伝わらない。学校行事(体育大会、東中祭)の連絡でLINEの使用を聞きました。学校行事でのLINEのやり取りは禁止できるのではないのでしょうか？

⇒2名の方からLINEに関することでご意見をいただきました。学校としては、部活や学校行事の連絡は、校内で直接口頭で伝えたり、連絡黒板や文書を使って連絡したりするようにしています。LINEはグループ内でみんなが一斉に見られるといった利便性から子どもたちは使っていると思いますが、電話や学校の中で伝え合うようにするなど指導していきたいと思います。

○部活の遠征を親の車で行くことを許可して欲しい。

⇒部活動の試合での交通費負担は大きいと思います。バスをチャーターした場合、負担軽減のため、資源回収の収益金を使って一部補助するようにしています。部によっては、保護者の方に車を出していただいているところもあります。しかし、その場合、事故があったときの責任は誰が負うのか、いつも同じ保護者の方に負担がいつまでもいってしまうのではないかとという問題が生じます。よって、学校側としてはなかなかお願いしづらいところがあります。その点が、保護者同士で了解されていればよいと思います。

○前回のアンケートの要望に対し返答がなかったので残念に思いました。返答が欲しい保護者に対しては、記名式にして返答するか、東中だよりにのせるなどして欲しい。

⇒できる限り回答するようにしていますが、申し訳ありません。前回については、全体にかかわること、多かったご意見については、東中だより No.9、13 にあわせて9項目回答しました。回答漏れについては、直接お尋ねいただけるとありがたいです。

<今後の主な予定>

○冬休み 12月21日～1月6日

○始業式 1月7日(火)

○給食開始 1月9日(木)

○PTA選挙 1月14日～1月16日

○3年学年末テスト

日時:1月15日(水)、16日(木)

○市内書初め展 :文化会館

日時:1月18日(土)～1月19日(日)

○2年職場体験学習

日時:1月21日(火)～24日(金)

○3年三者懇談会

日時:1月27日(月)～29日(水)